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ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO 1 

CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 2 

(UFCA). Aos 18 (DEZOITO) dias do mês de junho do ano de 2024 (dois mil e vinte e 3 

quatro), às 14h17min, reuniram-se sob a presidência do Professor Milton Jarbas 4 

Rodrigues Chagas (Presidente do Conselho) os membros: Eduardo Domingos de Lima 5 

(representante dos servidores técnicos-administrativo), Sandra Ribeiro Maia 6 

(representante dos servidores técnicos-administrativo), Milanya Ribeiro da Silva 7 

(Coordenadora do curso de Administração Pública e Gestão Social), Waléria Maria 8 

Menezes de Morais Alencar (representante docente do curso de Administração Pública e 9 

Gestão Social). Participaram também de forma remota pelo link meet.google.com/nrp-10 

gush-cck: Sérgio Henrique de Oliveira Lima (Vice-Presidente do Conselho) Carla Façanha 11 

de Brito (Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Mateus Ferreira (representante 12 

docente do curso de Administração), Jonathas Luiz Carvalho Silva (Vice-Coordenador do 13 

Mestrado em Biblioteconomia), Priscilla Régis Cunha de Queiroz (representante docente 14 

do curso de Biblioteconomia), Mário César Sousa de Oliveira (Coordenador do curso de 15 

Ciências Contábeis), Ives Romero Tavares do Nascimento (Vice-coordenador do Mestrado 16 

em Administração). Demais presentes: profa Beatriz Gondim. Havendo quórum e, dando 17 

início à sessão, o presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro 18 

assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na ordem do dia. Não houve.  1.2. 19 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 20 

conselheiro. Prof. Elias justificou ausência, pois estaria participando de um evento, neste 21 

mesmo horário. 1.4. Informe da professora Beatriz sobre Rede Cátedra UNESCO em 22 

Economia Criativa e Políticas Públicas: Com a palavra profa Beatriz comunicou que a rede 23 

fazia parte da Cátedra de Economia Criativa e Políticas Públicas. Um professor fazia a 24 

coordenação do projeto na Federal de Viçosa/MG. O projeto mencionado começou com 25 

uma rede mineira de Instituições. Atualmente, agregava 3 (três) Instituições, das quais a 26 

UFCA fazia parte. Dessa forma, o trabalho era desenvolvido em rede, com projetos na 27 

área da Economia Criativa e Políticas Públicas. Observou ainda que a rede congrega 28 

docentes, técnicos-administrativos e pessoas não ligadas diretamente as Instituições. Na 29 

UFCA, o ponto focal seria com as docentes: Beatriz Gondim do CCSA e Adriana Botelho do 30 

https://meet.google.com/nrp-gush-cck?hs=122&authuser=0
https://meet.google.com/nrp-gush-cck?hs=122&authuser=0


 
 

Ministério da Educação 

Universidade Federal do Cariri 

 

2/3 

 

IISCA. Continuando sua fala, profa Beatriz ressaltou que não existia dinheiro envolvido 31 

neste trabalho.  Após a greve, profa. Beatriz comunicou que pretendia identificar alguns 32 

projetos, os quais pudessem dialogar com aquilo que já era desenvolvido na rede. Isto 33 

para possibilitar o intercâmbio dos projetos de cultura, pesquisa, extensão e ensino, 34 

ambos desenvolvidos por docentes e técnicos na UFCA. Prof. Sérgio sugeriu que as 35 

coordenações de cursos fizessem o convite para que profa Beatriz pudesse socializar este 36 

projeto nas reuniões dos colegiados de cursos.  02. Ordem do dia. 2.1 Deliberação das 37 

propostas de criação de novos cursos ou expansão de vagas no âmbito do CCSA. Com a 38 

palavra prof. Milton parabenizou aos membros das respectivas comissões pelo esforço e 39 

dedicação na elaboração dos Projetos Pedagógicos dos novos cursos. Em seguida, os 40 

respectivos projetos foram colocados em apreciação, nesta ordem: A) proposta de 41 

duplicação do curso de Bacharelado em Ciências Contábeis. Com a palavra Prof. Mário 42 

observou que a proposta de duplicação foi elaborada com base no atual PPC do curso de 43 

Ciências Contábeis. Dessa forma, foram realizados alguns ajustes de tabelas, número de 44 

vagas e com relação as ações da Biblioteca digital. Portanto, procurou-se atender ao 45 

prazo estabelecido para entrega. Prof. Mário comunicou ainda que o PPC foi colocado em 46 

apreciação no NDE e colegiado do curso, sendo aprovado. Serão ofertadas 50 (cinquenta) 47 

vagas por semestre. Sanada as explanações o PPC foi posto em votação e aprovado por 48 

unanimidade, de acordo com a documentação nos autos do processo nº 49 

23507.001938/2024-27. B) proposta de criação do novo curso de Arquivologia. 50 

Contextualizando, profa Priscilla destacou que o projeto contemplava parte do texto que 51 

foi colocado no pré-projeto apresentado no farol, as considerações realizadas no passado, 52 

quando a proposta começou a ser discutida e muitas atualizações na área. Ressaltou 53 

ainda que em atendimento as orientações da PROGRAD, houve uma redução na carga 54 

horária total, ficando com 2.400 horas. Outro ponto destacado foi com relação a 55 

curricularização da extensão, a qual teria ficado mista, com ênfase na carga horária das 56 

unidades curriculares de extensão. Serão ofertadas 50 (cinquenta) vagas. Finalizando sua 57 

fala, profa Priscilla observou que houve uma revisão de digitação no texto do projeto. 58 

Dessa forma, o novo projeto com as atualizações seria reenviado para a direção do CCSA. 59 

Não havendo mais questionamentos, o PPC foi colocado em votação e aprovado por 60 
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unanimidade, de acordo com a documentação nos autos do processo nº 61 

23507.001964/2024-55. C) proposta de criação do novo curso de Museologia. Com a 62 

palavra prof. Jucieldo apresentou a estrutura curricular do novo curso.  Destacou que o 63 

projeto foi elaborado seguindo os critérios do relatório do Farol, bem como as 64 

orientações da PROGRAD. Com relação a carga horária total, houve uma redução para 65 

atender ao mínimo previsto na Legislação, ficando com 2.400 horas. Outro ponto 66 

destacado foi com relação a curricularização, a qual foi priorizada as atividades de 67 

extensão. Serão ofertadas 50 (cinquenta) vagas. Sanada as ponderações, o PPC foi 68 

colocado em votação e aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação nos 69 

autos do processo nº 23507.001930/2024-61. Comunicado dos membros e da 70 

presidência. Não houve. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença 71 

de todos e deu por encerrada a reunião, às 15h:18min, que para constar, eu, Sandra 72 

Ribeiro Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela 73 

presidência. 74 
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